

PAYS-BAS – Pommes de terre transgéniques détruites

Par Christophe NOISETTE

Publié le 20/07/2004

Un groupe, nommé "le Monde Futur", a revendiqué la destruction, le 20 juillet 2004, d'un champ expérimental de pomme de terre transgénique, situé à Groningen, à 180 km d'Amsterdam, appartenant à Avebe. Les pommes de terre avaient été modifiées pour leur amidon utilisé dans l'industrie textile et papetière.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/pays-bas-pommes-de-terre-transgeniques-detruites/